



10 de Abril de 2016

5º RALLY “VAMOS JUNTOS POR EL PARKINSON”

Se llevó a cabo la quinta edición del Rally “Vamos juntos por el Parkinson 2016” encabezada por la Secretaría de Salud de la Ciudad de México y la Asociación Mexicana de Parkinson (AMPAC), en las áreas verdes del Centro Nacional de las Artes (CENART).

Con motivo al Día Mundial del Parkinson que cada 11 de abril se conmemora, se desarrollaron actividades lúdicas y de destreza, donde cerca de quinientas personas se dieron cita para participar en este evento con la finalidad de difundir información sobre cuidados y posibles tratamientos para mejorar la calidad de vida de los pacientes con Parkinson. Además se contó con una exposición del Fotógrafo Ramón Ruíz, que retrata el día a día de una persona que vive con esta enfermedad.

Durante el acto inaugural tomó la palabra el Sr. Salvador Lares, Presidente de AMPAC, y compartió su mensaje: “A nivel nacional existen seis ACs que atiende el tema de las personas con Parkinson, somos alrededor de 750 mil pacientes, requerimos más ACs, requerimos más apoyo de la sociedad, de las familias y de los amigos para seguir adelante”





El Ing, Fidel Pérez de León, Director del Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad de la CDMX (INDEPEDI) invitó a generar una cultura de respeto y de sensibilización, además mencionó los avances que el Dr. Miguel Ángel Mancera, Jefe de Gobierno de la CDMX, ha impulsado en materia de Salud a favor de las personas con discapacidad. Puntualizó “La discapacidad no se contagia” cerrando así su participación.

Al evento asistieron; C. Salvador Lares, Presidente de AMPAC, Lic. Ricardo Calderón Figueroa, Director General del CENART, Regina Altena, Directora de Alzheimer México, Ing. Fidel Pérez de León, Director de INDEPEDI e Iván Loría, Coordinador de Promoción de la Salud en SEDESA.

